

Handicap : Bernard Jomier ouvre la 8e édition du Mois Extra Ordinaire

Mercredi 1er juin à 14h, Maison des métallos (11e)

Le Mois Extra Ordinaire est un temps essentiel d'information, d'échanges et de partage dédié au handicap, sous la forme d'une programmation riche et diversifiée, ouverte à tous les publics. Bernard Jomier, adjoint à la Maire de Paris, lancera l'événement mercredi prochain lors d'une conférence de presse à la Maison des métallos.

Le Mois Extra Ordinaire du handicap propose pendant 30 jours de mettre en lumière le travail quotidien accompli dans les vingt arrondissements de Paris, par les mairies, les associations, les établissements médico-sociaux, les établissements scolaires et de nombreux acteurs locaux. Il participe à changer le regard sur le handicap et promeut l'accessibilité universelle.

Bernard Jomier, adjoint à la Maire de Paris, en charge de la santé, du handicap et des relations avec l'AP-HP, donnera le coup d'envoi de ce Mois mercredi prochain, en dévoilant la programmation riche et rythmée, comptant festivités, débats, événements culturels et performances, qui se tiendront tout au long du mois.

Cette programmation s'appuie sur de nouveaux partenaires qui rejoignent cette année la Ville de Paris dans sa volonté de mettre en avant les personnes en situation de handicap : l'UCPA, le spectacle Timéo, l'association AccessijeuX ou encore les Conseils locaux du handicap.

Donner le coup d'envoi du Mois Extra Ordinaire à la Maison des métallos est symboliquement fort : cet établissement public de la Ville de Paris est engagé depuis 2012 dans cette opération. Cette année encore, il organisera un événement, dont le contenu sera présenté durant la conférence de presse.

Personnalité présente :

- Bernard Jomier, adjoint à la Maire de Paris, en charge de la santé, du handicap et des relations avec l'AP-HP
- Hélène Bidard, adjointe à la Maire de Paris, en charge de l'égalité homme-femme, de la lutte contre les discriminations et des droits de l'homme

Date et lieu

Mercredi 1^{er} juin à 14h, Maison des Métallos, 94 rue Jean-Pierre Timbaud (11e)